

Unterschriften für den barrierefreien Bahnhofsumbau in Hausach



Am 29. Juni 2022 wurde dem Traum eines barrierefreien Bahnhofes in Hausach ein jähes Ende gesetzt. Das Land ist aus dem Bundesprogramm für barrierefreie Bahnhöfe ausgestiegen und hat somit die Co-Finanzierung für den Umbau in Hausach gekappt.

Wir Kinzigtäler lassen es uns nicht länger gefallen!!

Sehr geehrter Herr Minister Hermann, Frau Ministerin Gentges und Frau Staatssekretärin Boser,

wir fordern Sie dazu auf, vehement für einen Nachtragshaushalt einzustehen. Als wichtiger Verkehrsknotenpunkt braucht Hausach dringend den barrierefreien Bahnhofsumbau!

Denn, wie sollen Gehbehinderte, Rollator- und Rollstuhlfahrer verreisen können, wenn ihnen schon am Bahnhof die Möglichkeit genommen wird?

Ganz zu schweigen für Reisende mit Kinderwägen und schweren Koffern, die ebenfalls gerne den Zug statt des Autos nehmen würden? Angesichts der dringend benötigten Verkehrswende, ist dies ein großer Rückschritt der Landesregierung.

So werden die Straßen vom Autoverkehr nicht entlastet.

Ich benutze: (bitte ankreuzen)

Nr.	Name	Wohnort	Straße							Unterschrift
1										
2										
3										
4										
5										
6										
7										
8										
9										
10										